

スポーツ実施率
日本一を目指す



1月13日、鹿屋体育大学で「目指せ！鹿屋スポーツ実施率日本一共同宣言イベント」が行われました。これは本市と同大学が連携して事業を推進し、スポーツの輪を市民へと広げることが目的としたもの。宣言後はオリンピックモニュメントの除幕式等が行われたほか、金メダリストの杉野正堯選手によるトークショーやパフォーマンス等を実施。参加者はメダリストの技に驚いていました。

Hot News
ホットニュース

かのやのホットな話題をお届け！



串良名物
くしら二十三や市



1月25・26日、串良総合支所前の道路約1kmを歩行者天国とした「くしら二十三や市」が開催されました。この市は旧暦の12月23日に開かれていたものが起源とされており、当日は飲食や雑貨、刃物、苗木類など市内外から約180店舗が出店。ステージでは保育園児によるダンスやアイドルショーのほか、カンパチ解体ショーなど様々な催しが行われ、多くの人で賑わいました。

台湾の大学生から
英語を学ぶ



1月14～25日、本市と協定を結んでいる台湾国立台北教育大学の学生6人が市内3小学校で教育実習等を行いました。これは市民に英語を身近に感じてもらうために行うもので、昨年に引き続き2回目。学生たちは各小学校で英語の授業を行い児童たちと交流を行ったほか、市内の名所めぐりやホームステイ等の異文化体験を行うなど、英語による市民との交流を楽しみました。



机&椅子をグラウンド・
ゴルフ場に寄贈

1月23日、(株)東久開発の久保園東一^{くぼの}会長が、令和6年秋の叙勲を受賞した記念に机と椅子6セットを寄贈しました。同氏は「普段お世話になっているこの施設と利用者の皆さんの役に立てばうれし^{くぼの}い」と話しました。



燃え上がる炎に
家内安全等を願う

1月18日、始良川河川敷で「あいら川鬼火焚き」が開催されました。訪れた見物客は勢いよく燃え上がる炎に驚きの声を上げつつ、地域の小学生が制作し設置された色とりどりの紙袋灯ろう等約350個を鑑賞していました。



夜の屋台でさつまいも
料理と焼酎を堪能

1月11・12日、リナシティかのやで「カノ屋台withおもフェスかのや」が開催されました。屋台5店舗でさつまいも料理が提供されたほか、市内3つの焼酎メーカーが特設ブースを設置。さつまいも料理や焼酎を楽しむ人で会場は賑わいました。